
 

令和７年３月１４日 

歯科医師会だより９７号 
 会員の皆様、3/11の選挙管理委員長の安藤開先生からの FAXをご覧になったでしょうか？当会会長

予備選挙の当選人は小田部岳雄先生に決定しました。選挙規則など役員人事に関しては法人化の前後でか

なり変わりましたので先日配布した「定款」および「定款施行規則・規則集」をお読みいただければと思

います。まだいろいろと面倒な手続きはありますが、簡単に言えば次期仙南歯科医師会の会長は小田部岳

雄先生となります。ただし一般社団法人となりましたので現執行部の任期は今月いっぱいではなく 6/25

（水）に開催される定時総会までとなり今までより 3ヶ月長くなります。6/25の定期総会後から小田部

岳雄新会長の下で新たな執行部の船出となります。あと 3ヶ月ですが、できるだけ新執行部の船出が快

適になるように頑張りたいと思いますのでもう少しだけ皆様のお力をお貸し下さい。 
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臨時総会議長の榊原伊織先生および選挙管理委員長の安藤開先生を理事会へお招きしました。 

理事会に先立ち、2 月 20 日にご逝去なされた廣瀬清憲先生に哀悼の意を捧げるため、黙祷が行われた。 

1．開会 専務理事 飯淵 信也 

2．挨拶 会長 千木良 尚志 

皆さんお晩でございます。法人化後初めての臨時総会・会長予備選挙をきちんとした形式で開催して

いきたいので、ご意見をいただけたらと思います。安藤開先生、榊原伊織先生、忙しい所ご参加いただ

きありがとうございます。今日は 9 時を目標に閉会としたいと思いますのでご協力よろしくお願いしま

す。 

3．各地区報告 

①柴田 2 月 26 日に「飯淵雅高先生の瑞宝双光章の受章を祝う会」を開催し、25 名の先生や関係者に

ご参加いただいたことを報告。 



 

②白石 2月 6日に白石市医師会新年会、2月 12日に仙南薬剤師会新年会に参加したことを報告。2月

18日に白刈学校保健会の役員会に出席、令和 7年度の「口腔衛生指導に関する研修会」は 11月 11日に

開催予定であることを報告。2月 20日に廣瀬清憲先生がご逝去されたこと、吉村昌樹先生が 2月末で閉

院、退会手続きを進めていることを報告。 

③角田 2月 20日に角田三師会総会に参加し、角田三師会は角田歯会が参加していくことを報告。角田

高校、伊具高校、光の子保育園の歯科校医を引き受けてくださる先生が決まったことを報告。3 月 3 日

に角田市歯科保健福祉懇談会に参加し、歯科行政事業の窓口が角田支部から仙南歯科医師会に変更にな

るとお伝えしたこと、市町の垣根を超えた健診事業をしていただけないかとのご依頼があったことを報

告。3月 29日に角田歯会総会を開催予定であることを報告。 

4．決議事項 

 1）入会に関する件（村上 宜央先生） 

  村上宜央先生より B会員（勤務会員）としての入会申込書を提出していただきました。村上宜央先生

の入会について決議し、入会が承認されました。入会日は入会金納付日となります。 

 2）共済に関する件（廣瀬 清憲先生 死亡共済金、吉村 昌樹先生 退会慰労金） 

  定款施行規則に則り、廣瀬清憲先生の死亡共済金、吉村昌樹先生の退会慰労金について決議し、承認

されました。 

5．協議事項 

1）新年会に関して（飯淵信先生） 

出席者は 55名（来賓 21名、柴田 20名、白石 10名、角田 3名、事務員 1名）、収入 249,000円、支

出 409,240 円、収支▲160,240 円であったことを報告。来賓者のご祝儀・会費について受付で混乱があ

ったため、来年は来賓者案内状に会費を明示する方針となった。 

2）臨時総会・仙南歯科医師会会長予備選挙に関して（飯淵信先生） 

 臨時総会副議長について小田部洋平先生にご依頼する予定。臨時総会の進行の段取り、会長予備選挙

のタイムスケジュール、選挙人名簿について確認。 

3）次年度事業計画に関して（飯淵信先生） 

令和 7年度仙南歯科医師会事業計画として「和気、結束、貢献」、サステナブルな事業推進（事業の仕

分け、整理、包括、縮小）、会員親睦の推進、入会促進への働きかけ（正会員、準会員）、立ち入り検査

対策を強調していく方針。各委員会の事業計画について協議。 

4）その他 

（目黒先生）各市町の健診事業等の業務委託契約（契約の手順や報酬の支払い方法）の違いについて確

認。今後各市町の垣根を取り払うべく、すり合わせ等について検討していく予定。 

6．報告 

1）会長（千木良先生） 

西村あきひろ前衆議院議員からパーティ券 3 枚が送られてきたこと、桜井充参議院議員からゴルフの

お誘いの通知があったことを報告（興味がある先生は事務局まで）。宮歯社保ニュースの内容について社

保委員長に確認。 

2）副会長 

（小田部晃先生）2月 12日に出席した仙南薬剤師会新年会について報告。 

（目黒先生）Webで参加した中核病院の運営委員会について報告。 

 



 

3）宮歯理事（小屋先生） 

2月 26日に出席した第 11回宮歯理事会について報告。第 1号から第 3号の決議事項はすべて承認さ

れた。3 月 22 日に第 155 回臨時代議員会が開催予定、会費の引き去り手数料増額の件が一度取り下げ

になったこと、令和 6年度第 2回宮城県地域医療連携委員会会長表彰者に千木良先生が表彰されたこと、

11月 9日に宮城県地域医療学会が開催されること、8月 30日、31日に国際センターで東北デンタルシ

ョーが開催されること（来年は夢メッセを予定）を報告。 

2月 11日に参加した JDAT標準研修会について報告 

4）宮歯常務理事（小田部岳先生） 

宮歯ホームページがほぼ完成したことを報告。メールアドレスとパスワードの登録が必要になる。広

告と宮歯会報は毎月送付されるが、それ以外の通知等はホームページにアクセスしていただく形になる

予定。3月 10日に宮歯あんしん共済組合総会が予定されていることを報告。柴田町では物価高騰に対す

る助成金が医療機関に一律 24万円出ていたことを報告。 

5）専務理事（飯淵信先生） 

入会金は月割での請求になることを報告。定時総会は 6月 25 日（水）18時からホテル原田で開催予

定、4月理事会は 4月 2日、5月理事会は 4月 30日、6月理事会は 6月 4日にハイブリッドで開催予定

であることを報告。定款施行規則の役員選任規則に誤植があり、第 1条の中に記載されている「第 4項」

の文言が削除したにもかかわらず、残っていたことを報告。会員の先生方に改めて通知する予定。 

6）委員会 

〇医療管理・西村先生 

 理事の先生方の保健所立ち入り検査が終わったことを踏まえ、会員の先生方に向けて立ち入り検査に

ついての報告を行う予定。法改正により 2025 年 4 月 1 日以降、就業規則の改定が必要となるため、そ

れらについての情報が宮歯ホームページに掲載される予定であることを報告。 

〇学校歯科・後藤拡先生 

 2月 14日に開催された宮歯学校歯科地区担当者会に出席、仙台地区以外の歯科校医の変更先がなかな

か見つからないことが問題となっていることを報告。「全国小学生歯みがき大会」の参加校を募集してい

ることを報告。 

7）その他 

（千木良先生）令和 6 年度「特定健診歯科口腔保健指導導入事業研修会」開催のご案内について報告。 

（飯淵信先生）2月 19日に開催された「障がい児・者の口腔ケア支援者研修会」について、４５名にご

参加いただいたことを報告。2月 27日に開催された「令和 6年度在宅および障がい児・者歯科医療連携

室合同協議会」に千木良先生・武者先生と出席、石巻地区・大崎地区のこれまでの取り組みや今後の展

望、現実的に仙南地区で取り組めそうなことについて報告。 

7．その他 

  なし。 

8．監事講評 監事 玉野井 修 

大変ご苦労様でございました。通常今までの流れだと執行部は 3月でお役御免とやってきましたが、

法人化しましたので今の執行部は延長戦が 3ヵ月間あります。皆さんよく協力して 4年間よく執行なさ

ってご苦労様だったなあと思います。残り 3 ヵ月間もうひと頑張りしていただき新たな執行部を立ち上

げ、また色んな下部組織でも人事が変わるようですから、新たな時代が始まるのだなあという気もして

います。そして皆また結束して頑張りたいと思っていますのでよろしくお願いいたします。以上です。 



 

9．閉会 副会長 小田部 晃二郎 

先生方長時間にわたりご協議いただきまして、誠にありがとうございました。本日の診療でお疲れの

ところ、お集まりいただきまして重ねて御礼申し上げます。また臨時総会の議長の榊原伊織先生、選挙

管理委員長の安藤開先生におかれましても本日は足をお運びいただきましてありがとうございました。

ご覧の様な形で役員一同頑張っておりますのでどうぞご協力の程お願いいたします。手元の記録を見ま

すと対面で役員会を行いましたのは令和 6年の 6月理事会ということでございます。やはり対面で行う

と意見が活発になり、同じ時間を使っても中身の濃い協議が出来るのではという風に感じた次第でござ

います。 

暦を見ますと今日から 19 日までは啓蟄という時期になりまして「虫の這い出る頃」ということでご

ざいます。段々暖かくはなります。大船渡の森林火災が大変心配でございますが、この一雨でなんとか

鎮火の方に向かっていただければなあという風に思っております。これからこの時期、臨時総会とござ

いますのでより一層のご協力をお願い申し上げまして、本日の第 9 回仙南歯科医師会理事会を閉会とさ

せていただきます。本日は誠にありがとうございました。 

（議事録 総務 関根直輝） 

【編集後記】 

先日は当院の開業記念日でした。村田町に開業させて頂いて早１５年経ちました。開業して３か月後に開催

された柴田郡歯科医師会の衛生大会(現在の歯と口の健康まつり)は歯科医師会会員のほとんどが参加し、一丸と

なってやる行事なんだと非常に感心した記憶があります。この１５年の間、仙南地区での開業は少ないですが

閉院もそんなに多くはなかったと思います。ですが、ここ数年の閉院に伴う会員減少に関してはやはり目を見

張るものがあると思いますしこの流れはもっと大きくなるように思われます。６月からは新執行部となり、そ

れに伴い歯科医師会の委員会も新体制になっていきます。役員のみならず会員の皆様のご参加、ご協力の程宜

しくお願いいたします。 

（地域保健 前田 真史） 

 

【臨時総会 開催予定】 

日時： ３月１９日（水）  １９時００分～ 

会場： まちづくりオーガ（大河原駅前ビル） 
［内容］   

・ 一社）仙南歯科医師会 会長予備選挙 

・ 次年度の要望 など 

 

【定時総会 開催予定】 

日時： 6月 25日（水）  １8時００分～ 

会場： ホテル原田 inさくら（船岡駅前） 
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